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В Таганрогском парке появились депутатские белки 
 

Виктория Макаренко 
 

В начале октября таганрогское ООО «Лемакс», руководимое директором и одновре-

менно депутатом Гордумы Таганрога Леонидом Матусевичем, провело экстраординарную 

акцию: в городской парк им. Горького были выпущены 20 белок. 

Леонид Аркадьевич весьма известен в приморском городе своими необычными ини-

циативами. К примеру, именно он выступил в свое время с инициативой о восстановлении 

«дуба у Лукоморья» путем клонирования. 

Затем пытался организовать сбор народных средств на восстановление старой камен-

ной лестницы, ведущей к Петровской набережной Таганрога. С дубом и лестницей пока не 

вышло, затея с белками удалась. 

Леонид Матусевич купил 20 белок (заплатив, по неофициальной информации, по пол-

торы тысячи рублей за особь) и выпустил их на волю в центральном парке Таганрога. На во-

прос, чем будут питаться зверьки среди дубов, кленов и тополей, г-н Матусевич ответил, что 

надеется на доброту посетителей, которые узнают о новых обитателях старого парка и будут 

приносить орешки для белочек. Более того, в ООО «Лемакс» надеются, что зверьки смогут 

не только благополучно перезимовать, но и со временем акклиматизируются и расплодятся в 

Таганроге. Причем поголовье зверьков сможет расти не только за счет белок от Матусевича. 

Другой таганрогский предприниматель, Александр Пономарев, готовится выпустить еще од-

ну партию зверьков в другом - Приморском - парке Таганрога . 

 


